

Гуманитарный проект городской библиотеки №1 и городской библиотеки №2 ГУК «Библиотечная сеть Кричевского района»
Humanitarian project of Krichev city libraries № 1 and № 2 of the State cultural institution «Krichev district's library network».

1.Название проекта: «Библионика кукол».

1.Project title: "Puppet library".

2.Срок реализации проекта: 2022-2023гг.

2.The project implementation period: 2022-2023.

3.Организация – заявитель предлагающая проект: ГУК «Библиотечная сеть Кричевского района».

3.The applicant organization: the State cultural institution «Krichev district's library network».

4.Цели проекта: Приобщение детей к чтению через творчество, выявление и развитие их творческих способностей.

4.Project objectives: To introduce children to reading through creativity, to identify and develop their creative abilities.

5.Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта:

- организация досуга детей, создание условий для творческого, интеллектуального, эстетического, нравственного, личностного развития маленьких читателей через мир кукол, спектаклей и сказочных представлений;

- выявление и развитие индивидуальных способностей у детей, и совершенствование их в практике работы с куклами;

- развитие памяти, внимания, воображения, мышления посредством кукольного мира;

- знакомство детей с лучшими образцами детской литературы через театральную деятельность.

5.Tasks to be carried out under the project:

- organization of children's leisure, creation of conditions for creative, intellectual, aesthetic, moral and personal development of young readers through the world of puppets, plays and fairy-tale performances;

- Identification and development of children's individual abilities and improving them through the practice of working with puppets.

- development of memory, attention, imagination, thinking through the puppet world

- children's acquaintance with the best examples of children's literature through theatrical activities

6. Целевая группа: дети.

6. Target group: children

7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта:

- приобретение оборудования для мультимедийных мероприятий;
- приобретение оборудования и расходных материалов для информационно-издательской деятельности;
- приобретение ширмы и перчаточных кукол для кукольного театра.

7. Brief description of project activities:

- Acquisition of equipment for multimedia events
- Acquisition of consumables and equipment for publishing
- Purchase of screens and glove dolls for puppet theater.

8.Общий объём финансирования (в долларах США) – 14050 USD

8.Total funding (in United States dollars) - 14050 USD

Источник финансирования Source of funding	Объём финансирования (в долларах США) Level of funding (in United States dollars)
Средства донора Donor funds	13900
Софинансирование Co-financing	150

9.Место реализации проекта: Республика Беларусь, Могилевская область, г. Кричев

9.Project location: Republic of Belarus, Mogilev region, Krichev

10.Контактное лицо:

Т.Л. Боброва, директор ГУК «Библиотечная сеть Кричевского района»,
+375297800958, direktor@lib-krichev.mogilev.by

10.Contact person:

T.L. Bobrova, head of the State cultural institution «Krichev district's library network» +375297800958, direktor@lib-krichev.mogilev.by